

Radwanderweg 5: "Mellrichstadt"

Streckenlänge: ca. 28 km (hin und zurück!!)

Schwierigkeitsgrad: mittel

Kennzeichnung: orange Schilder

Km	Wegbeschreibung
0,0	SLH Rappershausen ist Ausgangspunkt unserer Tour. Wir fahren die Friedhofsstraße bergab und überqueren die Ortsverbindungsstraße Rappershausen - Rothausen.
0,4	Am Abzweig geradeaus Richtung drei Scheunen
0,5	T-Einmündung, links auf geteerten Wirtschaftsweg
0,7	T-Einmündung auf der Anhöhe, rechts
2,0	T-Einmündung am Ende des Waldstückes, links
2,1	Abzweigung nach rechts auf Schotterweg in den Wald
2,6	T-Einmündung, rechts auf Schotterweg bleiben (Wir verlassen die „Grüne Tour“)
3,5	Passieren des „Grünen Klassenzimmers“
3,7	T-Einmündung, links
4,4	T-Einmündung geradeaus
4,7	T-Einmündung, rechts auf Schotterweg bergab nach Hendungen
6,3	Hendungen Ortsschild geradeaus
6,7	Hauptstraße überqueren, geradeaus weiter
7,1	Nach Friedhof rechts
7,2	T-Einmündung links der Landstraße 900 m folgen (Vorsicht!)
8,1	Abzweigung rechts und Teerweg neben der Straße folgen
9,2	AB-Ausfahrt Hendungen rechts Schotterweg folgen
9,4	Schotterweg an der Autobahn folgen
10,3	AB-Brücke links , AB überqueren und geteerten Flurbereinigungsverfahren geradeaus Richtung Mellrichstadt folgen
10,8	Brücke über Umgehungsstraße überqueren
11,4	Abzweig am Hochbehälter, rechts auf geteerten Flurbereinigungsverfahren
11,9	Dem Flurbereinigungsverfahren nach links folgen
12,1	T-Einmündung, links der Teerstraße folgen (parallel zu den Gleisen)
13,4	T-Einmündung, (Vorfahrt achten) rechts
13,7	Beginn des Radweges; wir folgen dem Verlauf des Radweges nach rechts über die Brücke, am Kreisverkehr entlang bis zum Schild „Radwegende“
14,0	Mellrichstadt ; Bahnhof; in 300m Entfernung, gegenüber der „Baywa“ befindet sich das Hallenfreibad. Auf der anderen Straßenseite befindet sich ein Radhinweisschild, das uns zum Infopunkt für Radfahrer bringt. Auf diesem Weg erreichen wir den Stadtkern von Mellrichstadt. Wenn wir an der Kirche links abbiegen, gelangen wir zum „Salzhaus“ (Hinweisschild „Heimatmuseum“).
	Der Rückweg erfolgt auf derselben Strecke.